



COMMUNIQUÉ

Direction de la sécurité civile et de la gestion des risques



DÉPRESSION TROPICALE HOLA

Déclenchement de la préalerte cyclonique ce jour à 20h00

Nouméa, le 07 mars à 15h00

Situation :

La dépression tropicale HOLA, actuellement centrée sur le Vanuatu, poursuit sa trajectoire vers l'Ouest et pourrait se rapprocher de la Nouvelle-Calédonie dans les prochaines heures en se renforçant.

En conséquence, la préalerte cyclonique est déclenchée sur l'ensemble de la Nouvelle-Calédonie, ce jour le 07 mars 2018 à 20h00.

Information :

La DSCGR appelle la population à se tenir informée de l'évolution de la situation en se connectant sur les sites de la sécurité civile www.securite-civile.nc et de Météo-France Nouvelle-Calédonie, www.meteo.nc ou en écoutant les informations diffusées par les différents médias.

Consigne :

La population est invitée à respecter les consignes diffusées par la sécurité civile.

Directeur de la Sécurité Civile
et de la Gestion des Risques

ÉRIC BACKES

